



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX 29 de junio 2023  
Boletín No. 408

## LLEGAN A TLALPAN DOS EXPOS FOTOGRÁFICAS QUE RECONOCEN LA LUCHA DE LA COMUNIDAD LGBTQ+ Y EL ARTE URBANO

- Los memoriales fotográficos visibilizan la historia del movimiento LGBTQ+ y el arte urbano: Alfa González Magallanes.
- “No hay Libertad política, si no hay libertad Sexual!” y “Registro Documental del Graffiti. 50 años de recursividad y digital”, estarán de manera gratuita hasta el 3 de septiembre.

Con el objetivo de reconocer la lucha de la comunidad LGBTQ+ y visibilizar la historia del arte urbano, llegan a Tlalpan las exposiciones fotográficas “¡No hay Libertad Política, si no hay Libertad Sexual!” y “Registro Documental del Graffiti. 50 años de recursividad y digital”.

“Sabemos que la visibilización de las personas LGBTQ+ ha sido una de las batallas más grandes durante décadas, por eso la alcaldía Tlalpan siempre reconocerá la lucha histórica de la diversidad sexual y apoyará su libre derecho a decidir a elegir”, manifestó la Directora General de Derechos Culturales y Educativos, Claudia Ramírez Pineda.

“¡No hay Libertad Política, si no hay Libertad Sexual!”, es un memorial fotográfico que muestra la historia y evolución de las marchas del orgullo realizadas desde el año de 1979 hasta la actualidad, en donde destacan marchas de los noventa, así como reproducciones de carteles emblemáticos del siglo XXI.

La galería se inauguró el 27 de junio y estará hasta el 3 de septiembre con sus 13 piezas fotográficas montadas en las rejas de Casa Frissac, mientras que los ocho carteles estarán ensamblados en el jardín de la explanada.

**TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE**

Por otro lado, a partir del viernes 30 de junio estará abierta la exposición “Registro Documental del Graffiti, 50 años de recursividad y digital”, por lo que la titular de la demarcación extendió una invitación a visitar y disfrutar de las 59 piezas por las que está conformada.

La exposición integra tres muestras que documentan parte de la historia del graffiti y el arte urbano, “Reclaim Your City”, “Craig Castleman” y “Henry Chalfant”; mismas que destacan el arte de protestas sociales en Berlín, el graffiti neoyorkino, así como la cultura del hip hop.

La muestra fotográfica será exhibida a partir del 30 de junio, a las 19:00 horas, también en Casa Frissac.

“Estamos convencidos de que traer este tipo de exposiciones a Tlalpan, permite a las y los visitantes vincularse con nuevos métodos de esparcimiento, junto a una nueva memoria histórica, artística y cultural”, explicó Claudia Ramírez.

Esta exposición estará exhibida durante el mes de julio y hasta el 3 de septiembre, para que las y los tlalpenses, así como el público de otras alcaldías, puedan disfrutar de manera gratuita las dos exposiciones fotográficas.

--000--

